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En Madrid-Usera a 5 de Octubre de 2019 
 

ACTA Nº 24 

Según convocatoria de Asamblea General Ordinaria de socios del Club D.B. Ciclista de Trial 
Zona Centro, de fecha 20 de Septiembre de 2019, celebrada el 5 de Octubre de 2019, celebrada 
en el Circuito Permanente de Usera-Madrid, se reúnen los siguientes asistentes, socios del Club: 

Reunidos: José M. Robles de la Iglesia  Mª Carmen Gámez Cabero 
  Mª Pilar Martín Sancha  Rebeca Florencio Mayoral 
  Gonzalo Jiménez   Israel Cañamón  
  Eusebio Moreno Batanero  Gustavo Cuesta Garcia 
  Carlos D. Gómez Gil   Oscar F. Pérez Martín 

Jose M. Herrero Sombria  Pablo Blanco Izquierdo    
  Jorge Yebes    Sergio Llamas Vegas 
  Ana I. Sanz López   José Luis Garcelán 
  Fco. Javier Guillén 
   
Haciendo un total de 17 socios activos. 
  
Preside el Presidente del Club, Jose Manuel Robles de la Iglesia,  
 
Siguiendo el anunciado orden del Día, a las 13:30h comienza la Asamblea: 
 

ORDEN DEL DIA: anunciado en Convocatoria Oficial a todos los socios, con 
el tiempo de antelación suficiente que marcan los Estatutos (10 dias naturales) : 

 
 1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la Asamblea anterior. 
 2. Propuesta de Ampliación de Grupos para las Clases de Escuela. 
 3. Posibilidad de ir a entrenar a Azuqueca. 
 4. Soci@ Voluntari@ para llevar la página web del Club. 
 5. Medios de comunicación a los Socios. 
 6. Cuentas por año natural, no por temporada como hasta ahora, para adecuarnos a la             

Subvención del Ayto de Torrelodones. 
 7. Hacer una Asamblea cada 3 meses aproximadamente. 
 8. Soci@ Voluntari@ para gestionar el Circuito de Usera. 
 9. Reparto dinero Subvención por Logros Deportivos. 
10. Tramitación Licencias pendientes y Subvencion del Club Licencias hasta Infantil. 
11. Propuesta de que los Monitores lleven su propia bicicleta. 
12. Encuesta mensual para valorar las Clases y los Monitores (Kike Sandoval). 
13. Propuesta de hacer a Paula Rolland Socia de Honor. 
14. Ruegos, preguntas y proposiciones para incluir en el Orden del Día de la siguiente   
Asamblea. 
_______________________________________________________________________________ 
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🔶1 - Lectura y aprobación si procede del Acta de la Asamblea anterior. 
        * Se lee el Acta anterior (nº 23), y se aprueba por Unanimidad. 
 
 

🔶2 - Propuesta por parte de los monitores de ampliación de grupos de clases de 8 que hay 
ahora, a 9 ó 10, con el consiguiente cambio de cuota y presupuesto anual.  

 Jorge Arroyo como Vocal de Escuela dice que no es necesario. 
 
 

🔶3 - Votación de posibilidad o no, de ir a entrenar a Azuqueca y si es que si, votación para ir 3, 6 o 
9  sábados al año, con la consiguiente modificación del Calendario publicado. 

 Se aprueba con 15 votos a favor, 8 en contra, y 2 abstenciones, que iremos 3 sábados del 
año a Azuqueca a dar las clases.  

 
 

🔶4 - Soci@ voluntari@ para sustituir a Jordi en la Junta Directiva (vocal Mantenimiento página web 
del club).  

 Silvia Fdez. se ofrece voluntaria. 
 
 

🔶5 - Comunicación a los socios de los  medios de comunicación para avisar de las asambleas 
y reuniones del club y demás temas de importancia, con posibilidad de adjuntar archivos 
importantes: 
1- Whatsapp SOLO LECTURA. Pablo.  
2- GRUPO YAHOO, actualizar emails. Pepe.  
    * 5. 1 - WhatsApp SOLO LECTURA sólo y exclusivamente PABLO en nombre de JD, SIN 
POSIBILIDAD DE RESPONDER y sólo en casos muy muy excepcionales algún miembro de la JD 
o Julio como enlace con la FMC, pero siempre SIN POSIBILIDAD DE RESPONDER, el grupo se 
llama SOLO LECTURA, lo que se tenga que comentar o decir, POR FAVOR, por el otro grupo de 
WhatsApp de socios, CHARLOTEO.  

 Se comunica y se da por bueno por unanimidad. 
 Ante la dimisión de Pablo Blanco se ofrece voluntario Jose Luis Garcelán para sustituirle. 

 
 

🔶6 - Comunicación a partir de ahora de cuentas ANUALES del Club por parte de la Tesorera, 
debido a que la Subvención posible del Ayto de Torrelodones nos pide todo de manera ANUAL.  
    * 6.1 - Asamblea en Nov sólo para cuentas 2019 y Ppto 2020. 

 Se comunica y se da por bueno por unanimidad. 
 
 

🔶7 - Decisión de JD de hacer una Asamblea al principio de cada trimestre, o una cada 3 meses, 
en Usera y a las 13:00 con intención de que duren 1h y media o 2h como mucho, moderadora 
voluntaria para esto, M Carmen.  

 Se comunica y se da por bueno por unanimidad. 
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🔶8 - Petición de socio voluntario para gestionar el Circuito de Usera que forme parte de la JD 
como nueva Vocalia (Vocal Circuito Usera) , Gustavo ó Raúl ó Quique, creo que habían dicho que 
querían, o consultar quien quiere hacerlo Voluntario, pero haciéndolo oficial para cambiar el registro 
de Junta Directiva.  

 Gustavo Cuesta se presta voluntarío, con la ayuda de Raul Fdez.y Quique Sandoval, y 
todos los socios voluntarios para colaborar, naturalmente 

 
 

🔶9 - Reparto dinero Subvención por Logros Deportivos para pilotos en Competiciones. 
REPARTO dinero competiciones:  
    * 9.1.- 200 euros el Club (sin subvención) + 10% de la subvención (si hay subvención) , 
máximo 700 euros, PROPORCIONAL por tipo de competí, (1 puntos por regional, 2 puntos por 
nacional-Cpto España o Copa de España-, a más de 100 km de Madrid, y 3 puntos por 
Internacional, PARA " TODOS LOS PILOTOS (alumnos y no alumnos) " QUE PARTICIPEN EN 
ESTAS COMPETICIONES CON EL LOGO DEL CLUB VISIBLE, MÍNIMO 100mm x 100mm, ya 
aprobado anteriormente por unanimidad en J. D. 

 Se intentará repartir si es posible, antes de final de año, y si no puede ser, se hará en 2020. 
 
 

🔶10 - Tema Licencias pendientes: ¡URGENTE Y OBLIGATORIO! TRAMITARLAS EN LA WEB 
DE LA FMC, según las directrices que ya se dieron a primeros de año. 
    * 10.1 - Organizaremos la devolución de los 48 euros por alumno, a quien haya pagado más 
naturalmente, que haya permanecido los 3 trimestres en la escuela, o la parte proporcional según 
la permanencia. Siempre se devolverá a final de año, para quien haya estado los 3 trimestres.  

 Se comunica y se hará lo antes que se pueda. 
 Igualmente, la devolución se intentará hacer si es posible antes de final de año, y si no 

puede ser, se hará en 2020. 
 
 

🔶11 - Propuesta de socio y votación para que los monitores lleven bicicleta propia para dar las 
clases.  

 No se aprueba con 12 votos en contra, 1 a favor, y 8 abstenciones. 
 Lo que Sí SE APRUEBA es que tengan 2 bicicletas en perfecto uso para su utilización 

tanto en Usera como en Torrelodones. 
 
 

🔶12 - Propuesta de socio y votación, con el fin de mejorar las clases y la Escuela, de hacer 
encuesta mensual por escrito y anónima, según modelo ya hecho por el propio socio que lo 
propone, a los padres o tutores, para valorar la actividad de los monitores y el modelo de clases.  

 Se aplaza para la siguiente Asamblea por no estar el socio que lo propone (Kike 
Sandoval), para que lo explique y lo organice. 
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🔶13 - Propuesta de la JD del Club y votación, como caso excepcional y único hasta ahora, por su 
especial dedicación y afición al trial bici, que la piloto Paula Rolland, sea SOCIA Y ALUMNA DE 
HONOR DEL CLUB, subvencionando el propio Club, o sea todos los demás socios, sus cuotas 
trimestrales.  

 Se aprueba por unanimidad. 
 
 

🔶14 – Ruegos y Preguntas 

 Dimite el Secretario del Club Sergio Llamas por motivos personales y se indica que en la 
próxima Asamblea es necesario que haya Secretario y se necesita voluntario, si no es así, 
sin Secretario el Club no puede existir, con lo cual tendría que extinguirse. 

Siendo las 15:00 horas y no habiendo más temas a tratar, SE LEVANTA LA SESIÓN 
 
 
 
 
 
 
Fdo. José Manuel Robles de la Iglesia   Fdo. Sergio Llamas 
 Presidente,            Secretario 

 
 

 


